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保護者の皆様 

四国中央市立関川小学校長  河村 智恵美 

 

学校評価アンケート集計結果について 

 

大寒の候、保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に御理解や御協力をいただき、誠にあ

りがとうございます。 

さて、２学期末に実施した学校評価アンケートの結果についてお知らせいたします。今回の結

果を今後の教育活動に生かして参ります。今後とも御理解、御協力をよろしくお願いいたします。 

 

１ 評価結果 

 【児童アンケート】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者アンケート】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２ アンケートの考察 

○ 項目１、３、４、６、７、８、９、10、12、16は、児童、保護者ともに肯定率が 90％を超

えています。 

児童は、自分や友達を大切にし、感謝の気持ちを持って、楽しく学校に通っているようで

す。自分や友達のよさを認め、他の人に優しく接する児童が育っています。今後も、自他の

命を大切にし、自分らしく生活できる児童を育てていきます。 

学習面では、クロームブック等のＩＣＴ機器を活用した学習にも慣れ、授業が分かりやす

いと感じている児童が多いようです。学習内容が身に付いているかを確認しながら、個に応

じた指導を行って、基礎学力の向上を図っていきます。 

教職員は児童や保護者の話や相談を聞き、適切に応じていると感じていただいているので、

今後も、保護者と連携しながら適切な指導や支援を児童に行っていきます。 

 

○ 児童の項目 17、保護者の項目 19の学校、家庭、地域の連携については、肯定率が 95％以

上と高い評価を得ています。コミュニティ・スクールとして、地域の方や保護者が、見守り

活動や環境整備、学習支援などで児童のために御協力いただいているおかげです。地域の宝

である子どもたちを地域で育てていけるように、場の設定や活動内容の工夫をしていきたい

と思います。 

 

○ 項目５、14、15の読書や生活習慣については、児童と保護者の評価に差があるものもあり

ますが、肯定率が低い評価となっております。読書に関しては、児童は、学校ではできてい

るが、家庭ではできていないと思っているようです。学校では、読書の時間の確保や、児童

の興味関心のある図書の補充を行っていきます。また、図書の貸し出しや四国中央市電子図

書館システムの利用などを通して、家庭での読書を推奨していきます。早寝・早起き・朝ご

飯の習慣や、ゲーム・テレビなどのメディアの使用時間においても学校での指導だけでなく、

保護者と連携しながら児童の家庭での過ごし方の改善に取り組んでいきたいです。 

 

 

３ 保護者の皆様からいただいたご意見 

貴重なご意見をありがとうございました。本校の取組を温かく見守ってくださっていること

に感謝いたします。いただいたご意見を今後の教育活動に生かしていきます。以下にご意見や

回答を掲載いたしますが、同じご意見が複数ある場合や、長文の場合は簡略化させていただい

ておりますので、ご了承ください。 

  

○ 先生やクラスの友達が好きな様子が伝わってきます。 

○ 有効な時間の使い方を学び、やりたくないことも後回しにせず頑張っています。 

○ 学校での楽しかった出来事をよく家でも話してくれます。 

○ やる気を失うことなく勉強に取り組んでいるので、先生方の声掛けのおかげと感謝して

います。 

○ いつも一人一人のことを見てくださっていてありがとうございます。 

 

☆ もう少し基礎学力を身に付けるための教育をお願いしたい。 

 

 

 

 

基礎学力が定着するような授業改善や個別指導を行ったり、家庭学習を推進したりして、学

力の向上に今後も取り組んでいきます。 



☆ 給食時に机を合わせてみんなで楽しく食べるようにしてほしい。 

     

 

 

 

☆ 運動会の参加種目の順番、立ち位置等の学級だよりを出してほしい。 

☆ 校外学習の準備物や服装等を子どもたちだけでなく、事前にプリントで知らせてほしい。 

 

 

 

 

☆ 修学旅行、自然の家の集合場所を学校ではなく、バスに乗る五葉松食堂にしてほしい。 

 

 

 

 

☆ ふるさと巡りが雨天の場合は代替え案があると休みをとっている保護者はありがたい。 

☆ 参観日を一日参観日という形で好きな時間、見たい授業を見に行けたらいいと思う。 

☆ 平日のイベントは、なるべく午後にしてほしい。 

 

 

 

 

☆ マラソン大会の練習で、事前に本コースで練習させてほしい。 

☆ 地域の人などが参加したマラソン大会も楽しいのではないか。もし走れるなら一緒に走

りたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ プールを改修してほしい。 

 

黙食は解除しておりますので、児童はマナーを守って楽しく給食を食べています。座席に関

しては、感染症の流行や児童の実態などを考慮して、いろいろな形を工夫していきます。 

児童の発達段階を考慮しながら、行事や校外学習について事前に学年便り等で保護者にもお

知らせするようにします。 

五葉松荘さんは、朝早くから営業しており、宿泊者もいらっしゃいます。営業のご迷惑にな

らないように、短時間によるバスの乗り降りのみ利用させていただいております。 

行事においては、様々な観点から検討し計画を立てています。保護者の参加のしやすさも検

討しながら、行事の計画や実施を行っていきたいと思います。 

公道をマラソン大会等で使用するには、警察署の許可が必要です。安全面や一般の方の通行

を考えると、集団で練習するための使用許可は取れません。体育科の授業では、コースは走ら

ずに歩いて確認するようにし、運動場の周回で練習を行っています。 

また、校内マラソン大会は、授業として行っておりますが、保護者や地域の方にボランティ

アでコースの見守りをしていただいております。伴走や先導をしていただくボランティアの方

がいらっしゃるとありがたいです。 

昨年度は、プールサイドのシートの貼り替えをしていただきました。今後も市に要望を伝え

ていきます。 


